



## Regierungsratsbeschluss vom 11. April 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für die Erforschung und Vermittlung audiovisueller Dokumente «68-88-18» Ausstellung von Videos über urbane Freiräume in der Region Basel seit 1968

---

P170545

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein für die Erforschung und Vermittlung audiovisueller Dokumente für die Ausstellung «68-88-18» im Frühjahr 2018 in der Markthalle einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 100'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «68-88-18», die im Frühjahr 2018 in der Markthalle stattfindet und audiovisuelles Material über urbane Freiräume in der Region Basel seit 1968 zeigt und diskutiert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 100'000 Franken bewilligt. Die vom Verein für die Erforschung und Vermittlung audiovisueller Dokumente organisierte Ausstellung geht der Frage nach, was soziokulturelle urbane Nischen ausmacht und beleuchtet deren Geschichte und Wirkung. Die Ausstellung beruht auf einer breiten und ausgewogenen Recherche und verspricht eine Aufarbeitung, die dem Thema in seiner Vielschichtigkeit gerecht wird.

